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心にのこったことや気づいたことや学んだこと、今後の実践に活かしていきたいことな

ど、感想もふくめてお書きください（自由記述）。 

 

職員会議に参加して、事故が起きた後の対処方法をしっかりと確認しておかなければいけ

ないと思いました。風の子クラブでは施設と公園までは距離があるので、すぐに他の指導員

と対応していくことが難しいので、各指導員の応急処置の能力を上げていく必要があると思

いました。AED などの設置場所の確認、定期的な消防署での救命講習の参加ができれば良

いと思いました。 

また、日常保育時にヒヤリハットさえも起きないように、危険を取り除くことができるよ

うに想像して施設・設備の点検や遊び方について注意して見ていきたいと思いました。 

 

※提出されたレポートは、当会のホームページや広報誌に掲載する場合もありますので、あらかじめご了承ください。 

※〆切は、12 月 3 日（日）です。常勤専任指導員に手渡し、または、okazkaigakudou@yahoo.co.jp までお送りくださ

い。 


